

Einladung Medienkonferenz

Sensibilisierungskampagne Digitale Barrierefreiheit

Sehr geehrte/r [Name der/des Medienschaffenden],

wir freuen uns, Sie zur Medienkonferenz zur Lancierung unserer schweizweiten Sensibilisierungskampagne zur digitalen Barrierefreiheit vom Di, 5.9.23, 10.00, in Bern (PROGR, Waisenhausplatz 30) einzuladen.

Teilnehmen werden Luana Schena, Vorstand SBV, und Martin Abele, Leiter Departement Interessensvertretung und Kommunikation sowie ein breites Unterstützungskomitee von Parlamentsmitgliedern: Gabriela Suter (Nationalrätin, SP), Franziska Roth (Nationalrätin, SP), Gerhard Andrey (Nationalrat, Grüne), Delphine Klopfenstein Broggini (Nationalrätin, Grüne), Marianne Maret (Ständerätin, Die Mitte).

An der Medienkonferenz erläutern wir die Inhalte der Sensibilisierungsoffensive und die Forderung an Wirtschaft, Behörden - besonders auch hinsichtlich der nationalen Parlamentswahlen - und Gesellschaft. Gemeinsam mit den Politikvertretenden zeigen wir zudem live vor Ort auf, vor welchen Hürden blinde Menschen und Menschen mit Sehbeeinträchtigungen heute stehen, und wie diese Hürden aufgelöst werden können.

Datum: Dienstag, 5. September 2023
Uhrzeit: 10.00 Uhr
Ort: PROGR, Waisenhausplatz 30, Bern
Anmeldung: per 31. August unter folgendem Link oder per Mail an info@kampagnenforum.ch

Heute sind fast alle Lebensbereiche digitalisiert, vom Billettautomaten über die Waschmaschine bis hin zu Apps oder Onlineformularen. Barrierefreiheit im digitalen Raum fehlt an den allermeisten Orten - und ganz besonders fehlt es am Bewusstsein bei Anbietern, Politik und Gesellschaft, dass Barrierefreiheit im Digitalen genauso nötig ist wie analog. Als Schweizerischen Blinden- und Sehbehindertenverbands SBV setzen wir uns für die Schaffung einer barrierefreien Umgebung ein, um Menschen mit Sehbeeinträchtigungen eine gleichberechtigte Teilhabe am öffentlichen und privaten Leben zu ermöglichen.

Für Fragen stehen wir Ihnen [Mail, Tel] gerne zur Verfügung.

Mit besten Grüssen

[Digitalunterschrift, falls erwünscht]

Martin Abele

Leiter Departement Interessensvertretung und Kommunikation

[Einfügen Kontaktkoordinaten gemäss oben]